

笑顔で生きる

白山中 学校だより 令和6年 1月 9日

Live with a Smile



来\*

たる

笑う門には

# あけましておめでとうございます



さて、今日からスタートした3学期は、1・2年生にとっては一年間のまとめをする学期です。また、3年生にとっては、それぞれの進路を切り拓いていく入学試験や就職選考などが予定されている大切な学期…まさに『<u>画竜点睛</u>』です。寒い時期が続きますので、体調管理に十分配慮しながら過ごしていきましょう。



#### CAHALD 30A 人権週間

少し時間が経ちましたが、12月10日は、「人権デー」でした。1948年に国際連合において、「世界人権宣言」が採択されたことを記念して定められた日です。そして、例年12月4日~10日いっしゅうかん しんけんしゅうかん しんけんそんちょう まきゅうこうよう はか でく ちょぎま とりくみ おこなの一週間を「人権週間」とし、人権尊重の普及高揚を図るために全国各地で様々な取組が行われています。「人権」とは、人が幸せに生きる権利であり、人が生きていくために必要かつ、大切にされるべきものです。

本校においても、12月4日(月)の学校集会で、校長による 本校においても、12月4日(月)の学校集会で、校長による 「人権講話」を実施しました。「桜梅桃李」という言葉を通して、 ひと 〈ら 〈ら 人と比べるのではなく、自分の良さを大切にしてほしい』こと。

また、日本植物学の父と称される牧野富太郎氏の紹介を通して、『一人一人が、かけがえのない存在であり、あなたはあなたらしく、そのままがいい』ことなどが伝えられました。

本来は、一年中が「人権週間」であるべきで、皆さんは一人一 り、大切な存在です。お互いの個性を認め合い、気持ちよく安心 して暮らせるような世の中が、人権が守られている世の中です。他 者の気持ちに寄り添い、想像力をはたらかせながら、様々な取組 を通して「人権」についての知識・理解を深め、日常生活の中で が、人権」を尊重する心や態度をともに培っていき





ましょう!

#### どうとくこうえんかい

## 道徳講演会



こうえんかい き せいと ようす 【講演会を聞く生徒の様子】

### 

- いま ゆめ き けいけん ゆめ き おも ・ 今はしっかりと 夢 が決まっていないから、いろんな 経 験 をして 夢 を決めたいなと思 いました。
- いのち きけん きしゃ もくひょう じつげん こうどうりょく ・ 命 の危険をきっかけに記者になる目 標を実現した行動力がすごい!
- どんなことでもやりがいをもって 頑 張りたい。

#### bo ka ekjej ke

# 赤心羽根協同募金

12月12日(火)~14日(木)の登校時に、生徒会役員と環境委員ができた。ためになって「赤い羽根協同募金」を呼び掛けました。たくさんの温かい気持ちとともに、5,125円の募金が集まりました。ご協力ありがとうございました。募金活動中に受け取った赤い羽根を服に付け、元気のよい挨拶をする生徒の姿が随所に見られました。

まったお金は、名古屋市社会福祉協議会を通じて、様々な福祉活 どう かつよう 動に活用されます。



ぼきんかつどう ようす 【募金活動の様子】

# 

| 12月 | 15日(金)に中保健センター保健師と医師の方を講師として まね きっえんぼう しきょうしつ おこな お招きし、「喫煙防止教室」を行いました。

前半は、事前に取り組んだ意識調査の結果を踏まえて、生徒の皆さんの現状を説明していただきました。また、生徒から出された様々な質問に分かりやすく丁寧に答えてくださいました。

後半は、2人組のロールプレイを通して、「たばこ」を勧められたときではずず ことわっかた かんが かっとう と へ がくしゅう ふか の上手な断り方を考える活動に取り組み、学習を深めました。



こうぎ ようす 【講義の様子】



【ロールプレイに取り組む生徒】

# 

- $^{b6c}$  ・  $^{t6}$  ・  $^{t7}$  ・  $^{t8}$  ・  $^$
- ・ 「たばこ」を吸うデメリットがよく分かった。やめたい 人 がいたら、やめる手 伝 いをしてあげたい。